

Une belle distinction décernée à M Roger CAMPREDON

Nous venons d'apprendre avec un vif plaisir que la médaille des Sociétés Musicales et Chorales de France a été attribué à M. Roger Campredon, attaché de direction aux Usines Diélectriques.

Organiste depuis 25 années, ayant débuté à 12 ans à Champagny; ensuite, pendant ses études à Besançon, il tint successivement les orgues de la cathédrale Saint-Jean, puis de l'église Saint-Maurice et sortit en 1945 premier prix du Conservatoire de Musique.

S'établissant en 1948 à Delle, il fut sociétaire et sous-chef à l'Union Delloise, fondateur du club des Accordéonistes dellois en 1949 et organiste et chef de la chorale paroissiale où il ne cesse de se dévouer sans compter. Cette distinction de caractère éducatif vient récompenser un quart de siècle consacré à la musique.

En cette heureuse circonstance nous présentons nos compliments à M. Roger Campredon pour la brillante promotion dont il vient d'être l'objet.

PHAFFANS

Ciné Baroque

Dimanche à 20 h. 30 : un film comique en couleurs « Dynamite Jack », Fernandel devenu la terreur de l'Arizona.

Aux propriétaires fonciers

Le Conservateur du cadastre se tiendra à la disposition des propriétaires fonciers, jeudi 12 septembre, de 14 à 16 heures, à la salle de mairie.



Une récente photo de M. Roger Campredon et de sa fille aux commandes du carillon électrique de Champagny, dont il est le carillonneur attitré